



CELERY だより

2024年11月1日
ARINKOMURA

<http://arinkomura.com/>



昼夜の寒暖の差もだんだんと大きくなり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。CELERYさんは毎日寒さに負けず元気いっぱい走り回っています。今月は親子遠足や収穫祭があります。子どもたちとたくさん楽しい思い出を作りたいと思います！



サツマイモ掘りをしたよ 🍠

5月に苗を植えてからあっという間に収穫の時期となりました。夏の暑い日、子どもたちもお水をあげて育つ様子を見てみました。子どもたちは「はやく食べたいな〜」と、待ち遠しい気持ちでいっぱいでした。

長靴を履いて準備万端の CELERYさん！いよいよサツマイモを掘っていきます。お友達同士協力しながら「うんとこしょ」と、力を合わせて引っ張っていきます。すると…「わ！たくさん見える！」「おおきい！」と、驚いていた子どもたち！大きいサツマイモや細いサツマイモなど、様々な形のサツマイモを収穫することができました。今度は、収穫したサツマイモを使いクッキングを行います！



十三夜の日

10月15日は十三夜の日でした。ONIONさんと一緒に散歩をしながらススキを採りに出かけました！ONIONさんの手を優しくつなぐCELERYさん。歩く姿はたくましく、お兄さん、お姉さんの素敵な姿が見られました！来月もお散歩やあそびを通して、他のクラスとの交流を深めていきたいです。

☆おたんじょうびおめでとう☆



今月のあそび

- ・フクロウ製作
- ・おもいのつるし飾り
- ・収穫祭
- ・親子遠足
- ・散歩…など

- うた♪
- ・くだもの列車
 - ・たきび
 - ・やきいもグーチーパー
 - ・どんぐり …など

イチオシエピソード 😊

1人1つずつペットボトルを使い、クロッカスの球根を植えました 🌸 球根を見ると、「玉ねぎに似ているね！」「小さいね」と、本当に花が咲くのか不思議に思う子どもたち。実際に自分たちで土を入れたり、球根を植えたりしていくと…少しずつワクワクしてきたCELERYさん。「何色の花が咲くかな？」「紫色がいいな〜」と、楽しみにしています！2月中旬〜3月中旬に開花をする予定です！



おしらせ

冬に近づき、肌寒くなりました。服の調整や補充に合わせて、衣類や持ち物への名前の確認、汚れ物袋・マスクの補充も再度お願いいたします。

